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ATA DA OITAVA SESSÃO ORDI-

NÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO DA 

SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZA-

DA ÀS DEZESSETE HORAS E TRIN-

TA MINUTOS DO DIA VINTE E OI-

TO DE MAIO DE DOIS MIL E DE-

ZOITO. PRESIDÊNCIA DO VEREA-

DOR ADRIANO TAMANINI................. 
 

 

Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano 

de dois mil e dezoito, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinari-

amente. Dando início aos trabalhos solicitou ao Secretário que verificasse a presença 

dos Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, o Presidente Adri-

ano Tamanini abriu os trabalhos da Oitava Sessão Ordinária do ano de dois mil e dezoi-

to e em seguida convidou a Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli para 

ler um versículo da Bíblia. A Sessão prosseguiu com a discussão e votação da Ata da 

Quinta Sessão Ordinária do Segundo Período da Sétima Legislatura, realizada no dia 

nove de abril de dois mil e dezoito, da Ata da Terceira Sessão Extraordinária do Segun-

do Período da Sétima Legislatura, realizada no dia onze de abril de dois mil e dezoito, 

da Ata da Sexta Sessão Ordinária do Segundo Período da Sétima Legislatura, realizada 

no dia dois de maio de dois mil e dezoito, Ata da Sétima Sessão Ordinária do Segundo 

Período da Sétima Legislatura, realizada no dia quartoze de maio de dois mil e dezoito, 

da Ata da Quarta Sessão Extraordinária do Segundo Período da Sétima Legislatura, rea-

lizada no dia vinte de maio de dois mil e dezoito, que foram aprovadas por unanimida-

de. Em seguida, o Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do Expediente.. 

 

................................................................ EXPEDIENTE.................................................... 

Indicação nº 057, de 18 de maio de 2018, de autoria dos Vereadores Cleber Tadeu Fer-

reira Moronari e Emerson Grobério, indicando a necessidade de instalar na Rodovia ES 

137 uma placa de sinalização de orientação de destino e identificação da Rodovia Hum-

berto Celante, que dá acesso ao Córrego Dumer e ao Córrego São José do Honorato. 

“Encaminha-se”.................................................................................................................... 

Indicação nº 058, de 18 de maio de 2018, de autoria do Vereador Cleber Tadeu Ferreira 

Moronari, indicando a necessidade de construção de quebra molas na Rodovia Humberto 

Celante, nas proximidades da residência do Senhor Arlindo Cristo. “Encaminha-se”......... 

Indicação nº 059, de 18 de maio de 2018, de autoria do Vereador Cleber Tadeu Ferreira 

Moronari, indicando a necessidade de construção de quebra molas na Rodovia Humberto 

Celante, nas proximidades da residência da família Chisté. “Encaminha-se”...................... 

Indicação nº 060, de 18 de maio de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scher-

rer, indicando a necessidade de aterrar a estrada que dá acesso ao terreno do Senhor Luiz 

Bruni (Sítio Vale Verde), no Córrego Braço do Sul. “Encaminha-se”................................. 
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Indicação nº 061, de 21 de maio de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scher-

rer, solicitando que seja providenciada a drenagem e aterro com manilha da estrada que 

dá acesso ao Córrego São Gonçalo, com início na Fazenda Zon e término no terreno da 

Senhora Jussara Desabato. “Encaminha-se”......................................................................... 

Indicação nº 062, de 21 de maio de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scher-

rer, solicitando que seja providenciada a manutenção e melhoria da ponte localizada na 

cabeceira do Córrego São Gonçalo, mais precisamente no terreno da família Campanha-

ro. “Encaminha-se”............................................................................................................... 

Indicação nº 063, de 21 de maio de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scher-

rer, solicitando que seja providenciado o reparo do bueiro localizado na divisa dos terre-

nos do Senhor Luiz Matedi e do Senhor Braz Rafaski, no Córrego São Gonçalo. “Enca-

minha-se”.............................................................................................................................. 

Indicação nº 064, de 24 de maio de 2018, de autoria do Vereador Leonel Meneguite, 

solicitando que seja providenciada a substituição da trincheira, bem como a reconstrução 

parcial da Rua João Tinto da Silva, no Bairro Cristo Rei. “Encaminha-se”......................... 

Indicação nº 065, de 24 de maio de 2018, de autoria do Vereador Leonel Meneguite, 

solicitando que seja providenciada a instalação de grades ou telas de proteção nas janelas 

da EMEF „Ananias Custódio‟, situada no prédio da Prefeitura Municipal. “Encaminha-

se”......................................................................................................................................... 

Indicação nº 066, de 24 de maio de 2018, de autoria do Vereador Leonel Meneguite, 

solicitando que seja providenciada a instalação de tendas nas laterais da via pública loca-

lizada atrás da Prefeitura Municipal. “Encaminha-se”......................................................... 

Indicação nº 067, de 24 de maio de 2018, de autoria do Vereador Leonel Meneguite, 

solicitando que seja providenciada a instalação de bancos nas laterais da via pública lo-

calizada atrás da Prefeitura Municipal. “Encaminha-se”...................................................... 

Indicação nº 068, de 24 de maio de 2018, de autoria do Vereador Luiz Carlos Barbieri, 

indicando a necessidade de construção de uma quadra poliesportiva no Córrego Santa 

Helena. “Encaminha-se”....................................................................................................... 

Indicação nº 069, de 24 de maio de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scher-

rer, solicitando que seja providenciada a drenagem e aterro com manilha na estrada que 

dá acesso ao Córrego Sossego, mais precisamente no terreno do Senhor Sebastião Covre. 

“Encaminha-se”.................................................................................................................... 

Indicação nº 070, de 24 de maio de 2018, de autoria dos Vereadores Adriano Tamanini e 

Cleber Tadeu Ferreira Moronari, solicitando que a Associação dos Idosos Vida Nova, 

inscrita no CNPJ nº 22.080.601/0001-94, com sede no Córrego Dumer, seja transforma-

da em Utilidade Pública. “Encaminha-se”............................................................................ 

 

 

...............................................................TRIBUNA LIVRE.............................................. 

Não houve............................................................................................................................ 

..................................................................ORADORES .................................................... 



   
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS DO NORTE 

Rua Theresa Fiorentini, 133 - Centro - São Domingos do Norte – ES  CEP 29745-000 
Telefone (027) 3742 1128  Fax 3742 1324  CNPJ 36.350.320/0001-19 

www.camarasdn.es.gov.br  admin@camarasdn.es.gov.br 

 
3 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa tarde Senhor Presidente, funcionários desta 

Casa, demais colegas Vereadores, assistência aqui presente. Em primeiro lugar quero 

dizer sobre o oficio do SAAE que temos em mãos, onde contem algumas informações, 

mas não vou me pronunciar em relação a isso, pois acabei de recebê-lo e não estou a 

par, vou me informar do que se trata e na próxima Sessão comentarei o mesmo, pois 

quando se trata de algo que é cobrado a mais no talão de água ou de energia a sociedade 

sempre vem questionar a nós, Vereadores. Hoje o meu manifesto é sobre a Moção que 

temos na Casa, já me pronunciei contra na reunião de Comissões por vários motivos, 

um deles são as faltas de relatórios, falta de cobranças ao Senhor Presidente de alguns 

atos que acontece nesta Casa e que o Senhor pode sofrer algumas sanções por não esta 

acontecendo da forma que deveria um exemplo claro são os contratos que deveriam ter 

sido feito em janeiro e foram feito em março, outros vencidos que tiveram que fazer um 

contrato emergencial. Temos uma Comissão de Licitações onde a mesma não atuou no 

processo e hoje este contrato de emergência terá que ser cancelado e refeito, outra falha 

ainda que não tive tempo de me aprofundar no assunto, mais estarei analisando com 

calma para que possamos discutir é se esta Comissão esta sendo remunerada, pois até 

agora não estão exercendo as suas devidas funções, se isso aconteceu estarei providen-

ciando um requerimento e se os demais Vereadores quiserem me acompanhar, solici-

tando que os funcionários devolvam estas remunerações aos cofres público  por serviços 

não prestados, uma vez que temos protocolizado nesta Casa por funcionários requeri-

mentos dizendo que não teria como realizar uma licitação, tirando as responsabilidades 

de si, e devido um termo de cooperação assinado por Vossa Excelência e o Senhor Pre-

feito Municipal para que possamos executar alguns serviços que são essenciais nesta 

Casa que são licitações e pregão eletrônico, e esta Comissão não atuou em cima e isso 

foi uma falha, mais uma delas. Ano passado tivemos algumas consequência por causa 

deste tipo de falhas, por falta de pessoas competentes não estarem enviando relatórios 

ao Senhor, onde tivemos que devolver dois por cento do nosso salario durante onze me-

ses, por não termos sido avisado antes, eram praticas que já vinham acontecendo nesta 

Casa há vinte anos. No ano de dois mil e dezesseis o Vereador Israel esteve Vereador 

conosco por um período, onde os sete demais colegas terão que ressarcir aos cofres pú-

blicos uma quantia de quase cinco mil reais, por recebimentos indevidos, são por esses e 

outros motivos que sou contra a esta Moção, esta funcionária que está recebendo a Mo-

ção não é que não mereça, é uma excelente profissional, excelente trabalhadora faz jus 

ao seu salário, mas não esta fazendo nada mais do que suas atribuições na qual foi con-

cursada, além disso, recebe uma gratificação para exercer mais esta responsabilidade, 

por isso não vejo nenhuma comoção em cima disto, por isso estou justificando meu voto 

com base nestas falhas, pois, querendo ou não hoje concedemos este privilégio e mais 

tarde quando for cobrar qualquer coisa este funcionário irá dizer que no passado demos 

a ele a honra de receber um título, então como iremos cobrar, sendo que certas situações 

pariam ter sido evitadas . Boa noite a todos........................................................................ 

 

............................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS...................................... 

 

EMERSON GROBÉRIO (PPS): Boa noite Senhor Presidente, Mesa Diretora, Verea-

dores, Vereadoras e demais presentes. Primeiramente gostaria de falar desta situação 
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que esta abalando nosso país, onde estamos vivendo uma situação muito caótica, onde 

esperávamos muito mais, quero perguntar uma coisa a vocês aqui, Vereador Leonel que 

trocou de carro, um carro bonito, tá, Vereador parabéns, você concorda em abastecer o 

carro a quatro reais e cinquenta e quatro centavos? E o preço da gasolina, você acha isto 

correto? Todos aqui têm carro, o Vereador Cleber tem uma moto, esta com o planeja-

mento de comprar um carro, a Vereadora Marcieli também, sabe nesta greve que esta-

mos vivendo vemos pessoas a favor e pessoas contra, vou dizer aqui nesta tribuna sou a 

favor que se faça uma paralização organizada, mas, também nós como brasileiros que 

não temos caminhões, pois são os caminhoneiros que estão levando a culpa, precisamos 

fazer a nossa parte com o carro comum, como chamamos né, porque se formos brigar o 

que será deles? Se fazem tantas coisas por nós, entendeu Vereador Leonel, também pre-

cisamos fazer nossa parte, temos nossos compromissos, quantos compromissos a Vere-

adora Larissa tem, vim aqui no trabalho, ir para lá e para cá, e se fosse abastecer? E se 

fosse parar tudo, esse Presidente, esse cidadão que foi para televisão dizer coisas absur-

das contra nosso povo brasileiro, sabe Vereador Elton, dizer que iria chamar as tropas 

nacionais para colocar ordem? Que ordem? Que ordem ele está colocando em nosso 

país, então a nossa greve, desses caminhoneiros não estão fazendo porque querem, e sim 

por necessidade, os custos que eles têm não sei se vocês chegaram a ver, mas esta pas-

sando direto, sabem quanto está o preço de tomate em São Paulo? Vinte reais. O preço 

do saco de batata estava cinquenta reais e agora está em quinhentos reais, gera uma situ-

ação, gera, alguém quer se aproveitar? Querem, então, meus queridos precisamos colo-

car mais pensamentos positivos em nossas mentes e dizer onde vai parar tudo isso. Pe-

gamos nosso combustível produzido no Brasil, e vendemos para fora por um preço ca-

lamitoso ou um preço justo e nós pagamos o preço aqui. Agora ele fala que terá que tirar 

dinheiro dos fundos para pagar a Petrobras, que quer que seja, deixa eu te perguntar o 

dinheiro é dele ou nosso? O Presidente tem dinheiro para pagar, aquele dinheiro que 

tem lá, Vereadora Marcieli é de quem? Nosso, nós que pagamos os impostos, Vereador 

Israel, e ele vem com essas conversas, sabe Presidente, um Presidente que chegou lá da 

forma que chegou e está nesta situação. Então meus queridos é preocupante, mas preci-

samos fazer a nossa parte também, porque nós, brasileiros, quando nos unimos em um 

objetivo somos uma nação muito forte. Então só gostaria de me manifestar sobre esta 

greve que está acontecendo que se eu precisar parar, para o Brasil melhorar faço, farei 

porque tudo isso é uma situação muito complexa para todos nós, muito complexa, para 

encher um tanque do carro hoje você gasta duzentos e poucos reais, até de uma biz não 

está fácil, é oito litros? Senhor Vereador, uma coisa que Vossa Excelência disse aqui 

nesta Tribuna, sabe, tem um ato muito importante, quando assumimos um cargo, uma 

posição, devemos satisfação e honrar por ele, mostrar os relatórios, o Senhor disse uma 

coisa importante, “não estou nele só por esta tenho deveres e obrigações”, assim como 

nós, Vereadores, somos eleitos, recebemos todos os meses por uma situação e precisa-

mos prestar conta disso, o ano passado precisamos devolver recursos, porque o Tribunal 

de Contas veio e ia notificar, precisamos devolver mil e poucos reais cada um, senão me 

engano, hum mil setenta e quatro reais e vinte e três centavos, porque isso? Pergunto 

agora a vocês Vereadores, olhem para mim, principalmente os que estão iniciando o 

mandato, vocês tinham o total conhecimento disto? Tinham, posso falar? Não, mas 

acreditaram e no final surgiu esta situação, sabe temos um curso começando hoje em 

Vitória, acho que cheguei até comentar com a Vereadora Larissa, né Vereadora, não 

estou indo porque tenho um compromisso hoje com esta Casa e também porque o Tri-
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bunal de Contas está rigoroso, sabe Julia funcionária,  não pode dar mais diária assim 

não, tem que ter uma justificativa, porque o Vereador está indo naquele evento, qual o 

custo gerado e qual a finalidade.  Então hoje tudo está se restringindo, e nós graças a 

Deus temos adquirido este conhecimento e Vossas Excelências tem se mantido em uma 

posição bem tranquila, aqui ninguém fez curso para ser Vereador, foi lá e fez trinta, qua-

renta, cinquenta dias, seis meses de curso para ser candidato a Vereador, o Vereador 

Leonel já queria ser Vereador, mas não fez curso na época só conversava, o Vereador 

Elton, né Vereador também não fez curso, Vereador Israel já estava aqui, a Vereadora 

Marcieli, mas você já tinha sido candidata antes, o Vereador Cleber também, a Vereado-

ra Larissa naquele movimento, o Vereador Adriano também já estava, eu, o Vereador 

Luiz, mas esta função de ser Vereador não é fácil, mas quero parabenizar Vossas Exce-

lências  por terem se dedicado,  têm se dedicado, nos temos nossos patamares, mas tem 

se dedicado eu quero agradecer eu ouço comentar, isso e bom por isso quero parabeni-

zar cada um de Vossa Excelência. Gostaria de pedir a todos, amanhã terei uma consulta 

no Hospital Santa Rita de Cassia, uma ressonância às onze horas e vinte minutos e às 

quinze horas terei a consulta com o Oncologista, Deus está a frente de tudo e Oncologis-

ta amanhã irá falar se irei precisar da quimioterapia ou não, mas se for precisar estamos 

aqui e Deus está a frente e se não precisar vamos para outra etapa, gostaria que vocês 

orassem também pela Bernadeth Fortuna, minha vizinha que está fazendo a quimiotera-

pia novamente, temos também lá no Córrego Dumer a Zete, a minha prima, a Cilezia, o 

Aide, está doença tem se espalhado, tem se espalhado, que possa nos proteger e guiar, 

assim vamos seguindo nossas vidas. Um abraço a todos e uma boa noite. Vocês me 

permitem só mais um minuto, é sobre este processo que o Vereador Luiz comentou so-

bre o SAAE, estive na Prefeitura hoje onde estava a funcionaria do SAAE e o Prefeito 

pediu que trouxesse para vocês, este projeto do SAAE antigamente trazia alguns trans-

torno para nós, pois todo ano tinha que vim um processo para que fosse calculado, re-

calculado para que se achasse um valor, no mandato do ex-prefeito Élison e estávamos 

aqui como Vereador na época, decidimos fazer um projeto onde todo ano ao invés de 

vim para esta Casa e reajustado o custo no valor do processo onde fala o FPM vocês 

podem ler que irão encontrar INPC e IBGE o paragrafo está falando INPC, então o 

INPC irá dar um por cento este ano, então será o reajuste em cima do valor da água, este 

projeto o Prefeito só precisa assinar um decreto todos anos e os Vereadores não precisa 

mais votá-lo, é um aumento assim como o salário mínimo  que é calculado sobre o índi-

ce que é tranquilo e com isso não precisa mais vim para cá como todo ano acontecia, 

agora compete ao SAAE, o Prefeito só pediu que trouxesse para Vossas Excelências 

para todos tivessem conhecimento do ato que já é feito por lá. Boa noite ......................... 

CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Boa noite Senhor Presidente, 

Mesa Diretora, Erlon, Valdecir, Lucia Proescholdt, demais colegas Vereadores, funcio-

nários desta Casa meu estimado boa noite. Quero falar sobre o que estamos atravessan-

do não é, Vereador Emerson, a situação caótica como o governo vem conduzindo o nos-

so país, vamos nos mobilizar e nos sensibilizar também junto aos caminhoneiros e ma-

nifestar a favor deles, de forma ordena é muito bom e muito plausível para nós. Quero 

falar também sobre a indicação que eu e o Vereador Emerson fizemos no setor onde dá 

acesso para entrada do Córrego Dumer, há a necessidade de ser feito, para conseguir-

mos o mais rápido possível a sinalização, tem muitos produtos que são comprados via 

internet, pois hoje em dia a acessibilidade é comum para todos, e para entregar não es-

tão achando o Córrego Dumer e o Patrimônio São José no nosso mapa, foi onde senti-
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mos a necessidade de fazer esta indicação Sobre a indicação de quebra-molas perto da 

família Cristhé, pois ali há um fluxo muito grande de caminhões porque eles levam coco 

para o Rio de Janeiro, então ali há a necessidade e o outro perto da família do Arlindo 

Cristo, o Presidente, sabe disto é difícil o acesso ao ônibus escolar das crianças, uma 

periculosidade muito grande. Hoje estive com o Secretário de Agricultura Ricardo Cha-

gas e ele me disse, assim como vocês devem ter acompanhado no facebook que a partir 

das quatorze horas de hoje as máquinas irão parar devido à falta de combustível, estão 

guardando um pouco para questões de emergência, é bom falarmos isso mesmo que 

esteja em redes sociais, mas que também possamos transmitir ao povo, as nossas comu-

nidades o porquê está acontecendo esta paralização. Quando falamos da indicação que 

eu e o Vereador Adriano fizemos sobre a Associação Vida Nova da Terceira Idade do 

Córrego do Dumer, se ela conseguir esta utilidade publica atrás do seu CNPJ irá conse-

guir verbas mais rápidas, para que seja melhorado o funcionamento e também a instala-

ção da Terceira Idade no Córrego Dumer. Sobre a questão da gasolina, Vereador Emer-

son, quando o Senhor mencionou, vi uma reportagem que a nossa gasolina está sendo 

entregue em Goiás para os bolivianos a um real e cinquenta e nove centavos, ela está 

saindo pura, sem o etanol a um real e cinquenta e nove centavos, e nós, brasileiros, pa-

gamos um real e noventa e seis centavos, pura saindo da fábrica hoje os menos quarenta 

e seis centavos, na época proposto pelo Presidente Michel Temer, olha o absurdo, ven-

demos a nossa gasolina a um real e cinquenta e nove centavos, e compramos a um real e 

noventa e seis centavos, e depois vem toda aquela questão tributaria que vamos chegar 

aos quatro reais e cinquenta centavos, que Vossa Excelência falou. Para finalizar quero 

falar sobre a importância dos jogos escolares, estivemos essa semana com as nossas 

crianças, comentei na tribuna na Sessão passada, parabenizo minha equipe do Córrego 

do Dumer onde fomos campeões, as meninas foram campeãs na modalidade infantil nos 

jogos escolares regional, muito bom, envolvendo o Espirito Santo, e agora vamos repre-

sentar o nosso Município São Domingos do Norte, a EMEF Córrego Dumer irá para 

Guarapari e representar o nosso Município nestes jogos, muito obrigado e boa noite....... 

 

............................................................ ORDEM  DO  DIA................................................ 
Única votação da Moção nº 006, de 03 de maio de 2018, de autoria do Vereador Adria-

no Tamanini, à Senhora Leonice Fávero – Servidora Pública da Câmara Municipal – 

pela dedicação e zelo no seu trabalho na função de Responsável pela Unidade Seccional 

de Controle Interno deste Legislativo Municipal. „Aprovado por maioria, sendo os Ve-

readores Elton Deprá e Luiz Carlos Barbieri contrários à Moção‟.....................................  

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 11, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que “Dispõe so-

bre a criação do Fundo Municipal de Educação – FME de São Domingos do Norte e dá 

outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟............................................................ 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 11, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que “Dispõe 

sobre a criação do Fundo Municipal de Educação – FME de São Domingos do Norte e 

dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟....................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assis-

tência apensado ao Projeto de Lei nº 11, de autoria do Poder Executivo Municipal, em 
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que “Dispõe sobre a criação do Fundo Municipal de Educação – FME de São Domingos 

do Norte e dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟..................................... 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 11, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

em que “Dispõe sobre a criação do Fundo Municipal de Educação – FME de São Do-

mingos do Norte e dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟........................ 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 10, de 11 de abril de 2018, de autoria do Poder Executivo Munici-

pal, em que “Dispõe sobre as Diretrizes para a Elaboração da Lei Orçamentária para o 

Exercício Financeiro de 2018”. „Aprovado por unanimidade‟............................................ 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 10, de 11 de abril de 2018, de autoria do Poder Executivo Mu-

nicipal, em que “Dispõe sobre as Diretrizes para a Elaboração da Lei Orçamentária para 

o Exercício Financeiro de 2018”. „Aprovado por unanimidade‟......................................... 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 10, de 11 de abril de 2018, de autoria do Poder 

Executivo Municipal, em que “Dispõe sobre as Diretrizes para a Elaboração da Lei Or-

çamentária para o Exercício Financeiro de 2018”. „Aprovado por unanimidade‟.............. 

 

               

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Adriano Tamanini, em nome de 

Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Vereado-

res: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Israel Stauffer 

Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Emerson Gro-

bério, Luiz Carlos Barbieri e Marcieli Alves. Lavrou-se a presente Ata que após sua 

discussão e aprovação será assinada pelo Presidente e Primeiro-Secretário....................... 

 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 28 de maio de 2018. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 11 de junho de 2018. 

 

 

 

 

ADRIANO TAMANINI 

Presidente 

 

 

 

EMERSON GROBÉRIO 

1° Secretário 
 


